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保護者アンケート結果

・Ａ評価（たいへんよい）とＢ評価（まあまあよい）の割合が８０％を超えたものは、８項目中７項目でし

た。さらに９０％を超えたものは２項目ありました。

・今年度は、２回の授業参観と２回の個人懇談を実施し、各種たよりやホームページで子どもたちの様子を

お伝えしてきました。家庭で子どもと学校の様子を話し合い、非常に高い意識で、学校が力を入れている

ことに対して協働して取り組んでくださっていることに深く感謝いたします。

・Ａ評価「たいへんよい」の割合が高めだったもの

・Ａ評価「たいへんよい」の割合が低めだったもの

・課題は、「進んで読書に取り組んでいる」です。学校では、朝の読書や読書週間等の取組により、昨年度

よりも図書室の貸し出し冊数が増えています。テストや学習が早く終わった後のすき間時間に読書に取り

組む児童の姿もたくさん見らます。保護者アンケートの回答では、ゲームや動画視聴の時間が長いために、

読書に取り組む時間がないとの意見が多かったです。家庭学習や体力向上についても、「あまりよくない」

「よくない」と回答された方の記述の中に、メディアに触れている時間が長いために取組がよくない

との回答がありました。過度のメディアの視聴は、心の成長(感情のコントロールやコミュニケーション能

力、対人関係づくり)に影響を及ぼすとも言われています。ぜひ、メディア利用の約束を親子で話し合って

決めていただきたいと思います。

・「あいさつ」については、子どもたちが校内だけでなく、登下校時に交通指導員さんや旗当番の保護者の

方々へ、また家族へ、「自分から」挨拶ができるように励ましていきます。さらに、周りの大人（保護者

やご家族の方、地域の皆様、教員等）も子どもたちの手本として挨拶をしていきましょう。

【学校運営協議会委員アンケート記述内容より】（一部紹介します）

・先生方の努力によって、大きな安心に包まれた学校だと思いました。

・あいさつ日本一を目指しては、長く取り組まれていますが、今年度はあいさつ活動に地域の方の参加もあ

り、よいと思いました。

・読み聞かせや読書週間中のクイズイベント企画、貸し出しランキングの掲示や特典など、読書活動推進に

質 問 項 目 Ａの割合 Ａ＋Ｂの割合

④お子さんはいじめのない学校生活を送っていますか。 ４８％ ８４％

⑤お子さんは、交通ルールを守って安全な登下校ができていますか。 ４４％ ９１％

⑦相談したいことがあったとき、学校や担任に話しやすいですか。 ４５％ ８８％

質 問 項 目 Ａの割合 Ａ＋Ｂの割合

②お子さんは、進んで読書に取り組んでいますか。 ２６％ ７６％

③お子さんは、自分からあいさつをしていますか。 ２３％ ８１％

アンケート項目

１
お子さんは、宿題や自主学習などの家庭学習をし
ていますか。

２
お子さんは、進んで読書に取り組んでいますか。

３
お子さんは、自分からあいさつをしていますか。

４
お子さんは、いじめのない学校生活を送っていま
すか。

５
お子さんは、交通ルールを守って安全な登下校が
できていますか。

６
お子さんは、積極的に体を動かし、体力向上に努
めていますか。

７
相談したいことがあったとき、学校や担任に話し
やすいですか。

８
各種だよりやホームページ等で学校の教育方針
や活動内容が分かりやすくなっていますか。
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全学年保護者アンケート結果

1 たいへんよい 2 まあまあよい 3 あまりよくない 4 よくない 5 わからない
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よいと思いました。

・先生方には常に改善する姿勢をもって任務に努めていただき、本当に感謝しております。先生方が、お互

いに助け合い協力し合うことで、氏小はよりよい学校になり、子どもたちにもよい影響があると思います。

【保護者の皆様からの記述より ～意見・要望等について～】

・今年度も記述欄に、教員の励みになる温かで、肯定的な記述をたくさん寄せていただきました。本当にあ

りがとうございました。記述欄の意見や要望等につきましては大切に受け止め、今後検討を重ねてまいり

ます。ここでは、現時点でお答えできる点について述べさせていただきます。

【おわりに】

令和５年度の学校評価実施にあたり、保護者アンケートにご協力をいただきありがとうございました。ま

た、学校運営協議会委員の皆様、地域の皆様、関係諸機関の皆様に感謝申し上げます。

今年度も、この学校評価により明らかになった氏家小学校のよさや改善すべきところを次年度の「努力点

・具体策」策定や手立ての設定に生かし、よりよい学校を目指して参ります。今後とも、どうぞよろしくお

願いいたします。

〇給食時の「黙食」の解除について

〔回答〕新型コロナウイルスが５類に移行したので、冬休み明けからグループになり対面での会食を徐

々に開始しました。子どもたちの中には、長いコロナ禍の影響で家族や親しい人以外の前でマ

スクを外すことに抵抗を感じる子もいるようです。子どもたちの反応や様子を見ながら、グル

ープでの会食を始め、その回数を少しずつ増やしていく予定でいます。

〇教科書等の持ち帰りについて

〔回答〕現在、ランドセルの重さを軽減するために、学校に置いてよい教科書等を決めて対応していま

す。年度始めにお便りでお知らせしています。家庭学習で、学校に置いてよい教科書等の学習

に取り組ませたり、保護者が勉強を教えたりするのに、持ち帰りを希望するご意見をいただき

ました。持ち帰りを希望する方は、個別に対応しますので、担任までご連絡ください。

〇環境整備活動の子どもの参加について

〔回答〕保護者の皆様には、お忙しい中、プール清掃や除草作業などの環境整備活動にボランティアと

してご協力をいただき、誠にありがとうございます。保護者だけでなく、児童も参加させた方

がよいのではというご意見をいただきましたので、ＰＴＡ執行部の皆様方とも検討をしていき

ます。

〇欠席等の連絡方法について（メールの活用）

〔回答〕来年度４月から、現在使用している一斉メール配信システムに、欠席と遅刻の連絡の機能を追

加し、保護者の皆様はそれを利用して連絡していただくことが可能になります。詳細について

は、３月末に改めてお知らせいたします。


